

70期生

1年生学年だより

豊中市立第五中学校 2021年4月28日(水) No.4



入学して、3週間がすぎようとしています。70期生は、今日も元気に中学校生活を送っています。近ごろは、クラスのなかまとも親しく笑いあってすごす時間が増えました。

これからも、なかまとともに、すごす時間を1日1日大切にしましょう。

学年集会

4月12日(月)

70期のみなさんに今後の学校生活でがんばることを学年の先生から、お伝えしました。

- 相手の話を聞き止めよう。目を見て、相手の話を聞こう。
- 自分たちで考えよう。
- 『魔法のことは』…「ごめんなさい」「ありがとう」が素直に言える人になろう。
自分の気持ちは自分で伝えるようにしよう。まわりの人の言うことを聞いて、一度考えるようにしよう。全員で136人の70期生です。いろいろな人がいて、当たり前です。一人ひとりがなかまを大切に。できる人ができることを自然に手伝い、自然に助けあえるなかまをめざして、よりよい学年となるようがんばりましょう。

今後は、朝読の時間に週1回程度で、議員さんの司会による学年朝礼を行います。学年にかかわる行事などの連絡や日々の課題について、学年全体で取り組み、まとめ、行動を前向きにすすめていきましょう。



学校生活をみんなが安全に過ごすために…

- ◇ 中学校でも、あいさつをしっかりとできるようにしましょう。
- ◇ 安心して学校生活を送れるようにみんなで五中のルールを守りましょう。
- ◇ 学校でも、普段の生活でも人の心を傷つける言葉は使わず、相手を思いやる言葉を選んで話をしましょう。命を傷つけあう言葉を、この五中からなくせるようみんなで、取り組みましょう。



みなさんの学校生活について

～人権の山口先生からの話～

人権についてのお話です。学校は、だれのためにありますか？学校を卒業後、自分で生きていくため、「生きていく力」をつけるみなさんのためにあります。

「生きていく力」とは「学ぶ力」と「つながる力」です。

「学ぶ力」とは「学び方」と「学ぶ意欲」です。教科担当の先生とともに学ぶことのおもしろさを身につけましょう。

「つながる力」とは、人とつながるって心地いいのですが、人とつながるって意外と難しいです。ときには、トラブルもおこります。

人とつながるとき、相手を知り、相手を尊重すること、そして、自分の思いを伝えることが大切です。五中でこの大切なことを一緒に学んでいきましょう。

学校は共同生活の場です。あなた自身を含めてすべての人が安心してすごせるようにルールがあります。ルールを守るということは、人を尊重すること、人とつながるための第一歩です。

みなさんが安心して学校生活を送れるよう、五中で学ぶ力とつながる力をつけていけるよう五中の先生は、みなさんを応援しています。

困ったときは五中の先生や大人に話をしてください。

みんなと一緒に考えていきましょう。

